



Datos estadísticos

El tráfico de pasajeros en el Aeropuerto de Murcia-San Javier aumenta un 3,9% en el mes de marzo

- Más de 53.000 viajeros utilizaron las instalaciones marmenorenses
- Las operaciones sumaron un total de 438 movimientos

11 de abril de 2017

El Aeropuerto de Murcia-San Javier registró el pasado mes de marzo 53.015 pasajeros, un 3,9% más que en el mismo mes de 2016, y un total de 438 operaciones.

En el primer trimestre del año el aeropuerto marmenorense ha rozado los 130.000 pasajeros, ya que alcanzó una cifra de 129.298 viajeros, un 43,5% que en los tres primeros meses del año anterior.

En cuanto al número de operaciones, entre enero y marzo se contabilizaron 1.067 aterrizajes y despegues, un 19,1% más que en el mismo periodo de 2016.